
Derzeit werden alle Einlagen bei einer Bank sofort zu einem Kredit für diese
Bank. Wir plädieren für eine Trennung von Spar- und Investitionskonten.
Sparkonten dürfen von einer Bank nicht angerührt werden und stehen auch
außerhalb der Bilanz der Bank. Geht eine Bank Pleite sind die Sparkonten einfach
auf eine andere Bank zu übertragen. Bei den Investitionskonten geht man halt das
Risiko als Kreditgeber bewusst ein.


